

Concluida, la línea Z del Corredor Interoceánico: Semar

El secretario de Marina (Semar), José Rafael Ojeda Durán, informó que la Línea Z del Corredor Interoceánico está concluida y en operaciones, conecta los océanos Pacífico y Atlántico desde los puertos de Coatzacoalcos, Veracruz, a Salina Cruz, Oaxaca, en un recorrido máximo de siete horas.

Añadió que desde su inauguración en dos etapas, en septiembre y diciembre de 2023, el tren ha movilizó en total a 44 mil 313 pasajeros y 109 mil 665 toneladas de diferentes tipos de carga: arcilla, cemento, maíz y arena.

Durante su participación en la conferencia matutina presidencial, dijo que la Semar impulsa el desarrollo en el municipio de Matías Romero a través de la instalación de un complejo ferroviario con un centro único de despacho, talleres, cocheras, centro de capacitación, edificio corporativo y rehabilitación de la estación histórica.

Explicó que a la fecha el avance general es del 26 por ciento y su conclusión está prevista para junio de 2025.

Ojeda Durán expresó que continúa la rehabilitación de 95 kilómetros de vía de Coatzacoalcos a Medias Aguas, Veracruz, antes concesionados a Ferrosur.

“La estabilización de taludes, la reconstrucción de 55 obras de drenaje transversal y seis estaciones del Tehuanito, tren suburbano que brindará servicio a comunidades aisladas como San Juan Guichicovi”, informó • (Gerardo González Acosta)

Informa el secretario que la obra ya está en operaciones y ha movilizó a 44 mil 313 pasajeros y 109 mil 665 toneladas de diferentes tipos de carga

